
ACTA ASAMBLEA ANUAL ORDINARIA DE LA ASOCIACIÓN VECINAL LA PAZ del 14 de marzo de 

2022 

Celebradas a las 19:10 en los locales de la Asociación de la calle Oviedo, con el siguiente orden 

del día: 

Asamblea ordinaria: 

1º Aprobación del acta de la anterior asamblea. 

2º Informe de Gestión de la Junta. 

3º Informe de Tesorería. 

4º Programación actividades. 

5º Ruegos y preguntas 

Asamblea extraordinaria: 

6º Elección nueva Junta Directiva. 

 

Asistentes 17 

 

Antes de empezar por el orden del día se explica porque no se celebro la asamblea anterior 

por causa del covid  

Se explica la documentación que se entrega a los asistentes 

Aprobación del acta de la anterior asamblea 

Aprobación por unanimidad. 

Informe de gestión de la Junta 

Se entrega a todos los asistentes un informe de gestión de las actividades desarrolladas por la 

asociación en el periodo entre asambleas. Una vez leído, el presidente (José Luis Villalobos) 

realiza un repaso general de los actos más significativos y actividades desarrolladas durante el 

año. La actividad del año 2021 aun con el covid se pudo realizar actividades con normalidad 

tanto dentro de los locales, como actividades fuera de los locales. Menciona algunos actos que 

realiza la Asociación Vecinal la Paz, como la bolsa material escolar (segundo año consecutivo), 

el banco de sangre, con una media de 36 personas, enseñanzas del idioma a refugiados, cursos 

de brecha digital, practicas laborales de limpieza de gente desfavorable. Acto de charlas 

culturales como Ixo rai, que fueron invitados en las jornadas culturales. Tema urbanismo, se 

destaca el inicio de las obras en la calle Cuarte, necesidad de pacificar las cercanías de los 

colegios y la reiniciación de tener un huerto urbano y las reivindicaciones que se han hecho 

para la limpieza del Canal Imperial. Tema mantenimiento de local, explica que es la cuarta vez 

que se encendían los contenedores próximos al local, explica a que a raíz de un incidente en el 

tablón de anuncios de la mujer se instalo 2 cámaras de seguridad. Tema web, explica el 

crecimiento de visitas que ha tenido, con algunas graficas.  

Termina el informe de gestión de la Junta. 

Se aprueba por unanimidad. 



Informe de Tesorería 

La tesorera (María Jesús Pacheco) expone la problemática de los seguros con las cuotas de los 

socios y las socias, el problema que hay con los recibos devueltos. Explica porque el 

incremento del precio de la limpieza a raíz del covid. Explica que este año ha habido muchos 

desperfectos en el local. Explica la efectividad de tener cámaras de seguridad instaladas. Y 

termina mencionando la dificultad que hay para tramitar subvenciones con el ayuntamiento y 

que cada vez las ayudas son más escasas. 

Termina informe de presidencia 

Se aprueba por unanimidad. 

Informe de salud 

María Ángeles Cardiel expone. Que es el consejo de salud. Como esta formada actualmente el 

centro de salud (personal que trabaja). Los logros que se han conseguido para el centro 

médico de La Paz. Explica el equipo de salud mental. Comenta las dificultades que ha habido 

de realizar una citación presencial con la pandemia. Explica el nuevo cambio de horario de las 

urgencias. Expone la preocupación del aumento de las listas de espera. Acaba anunciando que 

ya no sigue asistencia en representación de la asociación en temas relacionados con la salud. 

Termina informe de salud 

Informe de la mujer 

María Jesús Gutiérrez expone. Las distintas actuaciones que ha habido. Menciona las charlas 

que ha habido por parte de la Catedra de la mujer. Menciona sobre el acto de encuentros de 

mujeres con la ministra de igualdad como fue.  

Termina informe de la mujer 

Otros 

Se comenta sobre que actividades o que actos se van a hacer de cara al siguiente año el 50 

aniversario de la asociación. 

Termina otros 

Ruegos y preguntas: 

Pregunta: motivos de los recibos devueltos 

Respuesta: Principalmente cuando dejan la actividad no notifican que dejan la actividad 

Termina ruegos y preguntas 

Termina asamblea ordinaria a las 20:30 y empieza asamblea extraordinaria 

Único punto elección nueva Junta Directiva 

No hay nuevas propuestas. María Ángeles Cardiel deja de ser vicepresidencia para ser vocal. 

María Jesús Gutiérrez pasa a ser la nueva vicepresidenta. Se incorpora nuevo vocal Daniel. 

Se aprueba no por unanimidad. 

Termina la asamblea extraordinaria a las 20:40 

El secretario. José Antonio Stovall Aguilar 


